



## Ficha digital del Instituto Traumatológico presentada en Congreso de Canadá



Afiche del Congreso

El Director del Instituto Traumatológico, Dr. Mario Reyes junto a la enfermera Titania Pontt y al ingeniero Mario Molina, realizaron presentaciones sobre la incorporación de la ficha médica digital al trabajo clínico del Instituto Traumatológico, en el congreso de "Nursing Informatics 2012", realizado en Montreal, Canadá.



El Dr. Mario Reyes expone en el Congreso "Nursing Informatics 2012", realizado en Montreal, Canadá.

La ponencia se desarrolló sobre la base de la plataforma del Sistema de Información y Gestión Clínica PhilaxMed, que apoya la totalidad de los procesos clínicos del Instituto Traumatológico. Se trata de un sistema desarrollado con ingeniería nacional y que es destacado por los usuarios clínicos como muy simple.

El Dr. Reyes y el ingeniero Molina explicaron que el objetivo de instalar este instrumento, fue contribuir a optimizar la gestión hospitalaria en beneficio tanto del trabajo del equipo de salud como de la atención de los pacientes. Cabe destacar que desde diciembre del año 2009 a la fecha, el Instituto Traumatológico es el único hospital público del país que tiene la totalidad de sus procesos clínicos apoyados con un Sistema de Información y Gestión Clínica.



El ingeniero Mario Molina destacó los beneficios del Sistema PhilaxMed

En esta oportunidad destacaron que el sistema, iniciado en diciembre de 2005, constituye una potente herramienta de gestión y administración que permite identificar y cuantificar las listas de espera, ver la disponibilidad de camas y manejar en línea el control de stock de fármacos e insumos, entre otras aplicaciones.

La enfermera Titania Pontt, en tanto, reveló en su presentación que los beneficios de este mecanismo aplicados al trabajo de enfermería, permite a los profesionales que capturan y almacenan los datos clínicos,

minimizar el tiempo de estas tareas en beneficio directo del paciente y que debe ser aprovechado en el cuidado del enfermo.

La intervención de los representantes chilenos, fue calificada de "impresionante" y como "un progreso fenomenal" por la presidenta del Congreso, Dra. Patricia Abbott y por el Dr. Charles Friedmann, ambos especialistas en la materia.

La Dra. Abbott, considerada una de las pioneras en el ámbito de la informática en enfermería, actualmente cumple funciones como profesora de la Universidad de Johns Hopkins y asesora de la Organización Mundial de la Salud.



El Dr. Mario Reyes, director del Instituto Traumatológico y la enfermera Titania Pontt, expositores del Instituto Traumatológico.

El Dr. Charles Friedman, profesor y director del programa de Informática en Salud de la Universidad de Michigan, es el autor del Plan de Desarrollo Estratégico de Tecnologías de Información en Salud para Estados Unidos.

